



ELTERNVEREIN der VOLKSSCHULE MARIA REGINA

Vorstand im Schuljahr 2021/22

Dr. Stefanie Tichy

Elternvereinsobfrau

Ich bin Mutter von 3 Kindern: Paulina ist 12 Jahre alt und bereits im Sportgymnasium am Parhamerplatz, Nikolaus ist 11 und seit diesem Schuljahr im Gymnasium der AMS, Rosalie ist 8 und in der 3b. Seit 2015, als meine Große mit der VS begonnen hat, war ich als Elternvertreterin aktiv, seit 2016 auch im Elternverein. Bis zum Beginn des Schuljahres 20/21 durfte ich Georg Blazek als Stellvertreterin tatkräftig unterstützen. Aufgabe des Elternvereins ist es, die Interessen aller Kinder der Schule und ihrer Eltern bestmöglich zu vertreten. Wenn ich nicht gerade damit beschäftigt bin, meine Familie zu versorgen, arbeite ich als Oberärztin für Anästhesie und Intensivmedizin am AKH oder bin als Notärztin in Wien unterwegs. Ich freue mich darauf, auch dieses Schuljahr mit Elan und einem bewährten Team unsere Arbeit als Bindeglied zwischen Eltern, Lehrern/innen, Direktion und Schulerhalter fortzusetzen!



Georg Swoboda, MSc

Elternvereinsobfrau Stellvertreter

Seit meiner Zeit im Kindergarten der Maria Regina habe ich einen starken Bezug zur „Hofzeile“. Unsere Tochter Nadine geht in die 3b. Meine berufliche Laufbahn begann als IT-Berater für einen größeren US-Konzern. Seit 2003 führe ich das Unternehmen meiner Familie. Wir fertigen nun in vierter Generation technische Federn für viele industrielle Einsatzgebiete. Wir als Elternvertreter sind das Bindeglied zwischen Elternschaft mit ihren Anliegen und der Schul- und Hortleitung. Ich freue mich Sie unterstützen zu dürfen!





ELTERNVEREIN der VOLKSSCHULE MARIA REGINA

Mag. Pia Zemanek

Kassier

Ich bin mit meinen beiden Söhnen seit 2016 an dieser Schule, mein älterer geht mittlerweile schon in das Gymnasium des Campus. Ich bin nach mehr als 15 Jahren in der Kommunikation eines internationalen Konzerns wieder an die Universität zurückgekehrt und studiere derzeit Raumordnung und Raumplanung an der TU Wien. Die Funktion des Kassiers habe ich seit dem Schuljahr 2019/20 inne und war davor bereits Elternvertreterin.



Stephanie Gfrerrer-Knirsch

Kassier Stellvertreterin

Ich habe selbst das Gymnasium der Maria Regina besucht. Meine Kinder sind 7 und 5 Jahre, mein Sohn ist in der 2b der Volksschule und meine Tochter wird im September 2022 mit der Schule beginnen. Ich bin in der Finanzmarktaufsicht, im Bereich Markt- und Börsenaufsicht tätig. Ich möchte gern die Kinder, Eltern und Lehrer in der Schule und im Hort unterstützen und mithelfen, für alle eine schöne Schulzeit zu gestalten.



Mag. Alexandra Hilgers

Schriftführerin

Nachdem ich 12 Jahre die Schule Maria Regina besucht habe, bin ich über den Spitzerchor und Absolventinnen-Verband noch immer eng verbunden. Unser Sohn Jakob ist in der 4a und unsere Tochter Pia in der 1c. Nach einem Wirtschaftsstudium und vielfältigen Berufserfahrungen in unterschiedlichen Branchen und Funktionen, darf ich nun als Sr. Direktorin die Themen Human Resources und Kommunikation für das Pharmaunternehmen Takeda verantworten. Ich freue mich auf die enge Zusammenarbeit mit Schule, LehrerInnen, Hort und Eltern, um gemeinsam ein weiterhin ausgezeichnetes Umfeld für die Entwicklung und Bildung unserer Kinder sicherzustellen.





ELTERNVEREIN der VOLKSSCHULE MARIA REGINA

DI Uwe Karl

Schriftführer Stellvertreter

DI Uwe KARL, Deutscher, aber schon seit vielen Jahren hier in Wien und „angekommen“. Unsere größere Tochter hatte vor drei Jahren die Matura in der Maria Regina gemacht, unsere Kleine will das dann auch irgendwann, derzeit ist sie aber noch in der 3c. Noch ein langer Weg, aber es geht ja bekanntlich sehr schnell. Ich bin Bauingenieur und seit langer Zeit bei der Strabag beschäftigt, auch teilweise im Ausland. Ich hoffe mit Rat und Tat den Elternverein, sowie die Eltern und Lehrerschaft unterstützen zu können.



Dr. Claudia Witzemann

Rechnungsprüferin

Ich habe selbst die Volksschule Maria Regina besucht. Wir haben zwei Töchter in der 4a Volksschule bzw. in der 5c im Gymnasium Maria Regina. Ich bin Physikerin und habe 10 Jahre in der Forschung gearbeitet. Die letzten 20 Jahre bin ich Strategieberaterin. Ich möchte gern die Kinder, Eltern und Lehrer in der Schule und im Hort unterstützen.



Dr. Felix Tiefenbacher

Rechnungsprüfer

Ich bin in Basel aufgewachsen und lebe seit 17 Jahren in Wien. Ich habe jeweils eine Tochter in der 3d und in der 1a. Ich habe Physik studiert, bin jetzt als Unternehmer im Solarbereich tätig und freue mich auf die Arbeit im Elternverein!

